

07/11/25 赤旗

(第3種郵便物認可)

ニュース、写真、催し案内などのご連絡は下記へ  
赤旗東京総局 03(3370)8325、ファックス(3370)8326  
日本共産党東京都委員会 03(3370)0311(代)

学力テストでの不正をきっかけに、東京都足立区が学力テストの学校の順位をつけた公表と成績による予算の格差付けの方針を撤回しました。同時に区は、区独自の学力テストを引き続き実施する方針は変えていません。学力テストと学校評価、学校選択制などの問題点について、教職員、研究者から聞きました。

足立区教育委員会は、も含めた学校への管理学力テストの公表の仕方で、学校の順位付けをしないことを決めました。これは、現場の教職員や父母、住民の声が、区を追いかけて動かした大きな成果です。

しかし区教委は、学校ごとの正答率の分布のグラフや、とりくみ内容など、今後も、いろいろな形でテスト結果の公表をしていく方針は変えていません。これが学

校評価・教員評価という形で使われ、教育内容

## 学力テスト体制

### 私はこう考える

結びついているからで、悪い方向にそった形で悪の方向にそった形であります。

足立区教育基本計画」を策定しました。区が各学校に、「学校経営方針」を策定させ「教育目標」をあげさせて、「区

能する」とをめざしてい

づき、ここ5年ぐらいにわたり毎年五人が現職死しています。希望をもてず退職する教員も多くいます。

### 政府施策先取り

足立区は、政府の「教

育再生会議」が進めてい

ます。

区教委は学力テストの

・統制を強めるものに

昨年度から、文科省の

結果公表を学力向上・改善に役立てるためによじています。そこであれば普段の授業で勉強し、教

師のつくったテストで日常的に達成度をみながら学力向上をはかっていけばいいわけですが、すべての児童・生徒を対象にした一斉テストは必要はありません。学力テスト中心の勉強では、子どもたちにしつかり考えさせて身につけさせるよりはドリルで量をこなして覚えるものになり、本当の学力には結びつきません。

足立区は、政府の「教

育再生会議」が進めてい

ます。

区教委は学力テストの

・統制を強めるものに

足立区は、政府の「教

育再生会議」が進めてい

ます。

都教組足立支部 橋本敏明書記長



# 学校評価し統制強化

足立区の教員は、長時間過密労働となり、私たちのおこなったアンケート調査でも教員の四分の三がかぎりなく過労死に近

す。そういうなかでいま、

たたかいはこれからで

たたかいはこれからで

(随時掲載)